学校教育目標 「ひとりでできる みんなとできる あすにむかって 今 せいいっぱい」



離任式

3月28日(木)に令和5年度の離任式が行われました。このたびの定期人事異動により、13名の先生方とお別れすることになりました。転出にあたってのお言葉をいただきましたので、ご紹介します。

○○ ○○ 教頭先生(○○小学校校長へ昇任)

花館小学校にお世話になった2年間は、少しでも多くの子どもたちや保護者の皆様とつながりたいと思って過ごしました。全てというわけにはいきませんでしたが、授業やPTA活動等を通して言葉をかわすことができたことを幸せに思います。また、伝統ある花館小学校のよさを知ることができた喜びをかみしめ、さらなる発展を願ってやみません。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

○○ ○○ 先生(○○小学校教頭へ昇任)

縁あって赴任した2度目の花小。当時受け持ったかわいい子ども達が、頼れるお父さんや優しいお母さんになっていることに感激。また、地域の皆さんや子ども達、同僚との出会いや再会を通して、人とのつながりのありがたさを感じることの多い4年間でした。歴史と伝統だけではないパワフルな花小、大好きです!本当にお世話になりました。ありがとうございました。

○○ ○○ 先生(○○小学校へ)

花館小学校で過ごした4年間、子どもたちとたくさん話したり、笑ったり、時には真剣に考えたりしたことが本当に楽しく、元気をもらう毎日でした。そして、保護者の皆様にはいつもご協力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にお世話になりました。これからも花館小学校の子どもたちの活躍を楽しみにしています。ありがとうございました。

花館小学校では6年間という、自分の勤務経歴では最年長となる長い時間を過ごさせて頂きました。 地域の方々や保護者の皆様に支えられて、子ども達と楽しく過ごすことができました。花館小学校での たくさんの思い出を心の財産として、4月からも頑張りたいと思います。本当にお世話になりました。 ありがとうございました。

子どもたちの頑張る姿に元気をもらい、花館の素晴らしさを実感し、楽しく充実した7年間でした。 保護者の皆様にもたくさん支えていただき感謝しております。花館小学校で得た財産を大切に、4月からもがんばります。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

○○ ○○ 先生(○○小学校へ)

初めての大仙市勤務で、緊張と不安でいっぱいだった3年前を今でも思い出します。この3年間、明るくパワフルな子どもたちや温かく見守ってくださる保護者の皆様に支えていただき、楽しく過ごすことができました。大仙市での思い出を胸に、4月からも頑張ります。本当にありがとうございました。

○○ ○○ 先生(○○小学校へ)

花館小学校で教職生活をスタートできたこと、今では大変嬉しく思います。子どもたちとの楽しい時間はあっという間に過ぎ、たくさんのことを学ぶことができた3年間でした。保護者の皆様にも支えていただき、心より感謝申し上げます。今後の子どもたちの活躍を楽しみにしています。本当にありがとうございました。

○○ ○○ 先生(○○)

桜満開の3年前、花館小学校に勤務となりました。我が子達もお世話になった花小に恩返しの嬉しい 気持ちで着任したのを覚えています。

全校の子ども達は、明るく元気で人懐っこく、本当に楽しい毎日でした。

子ども達が、たくさんの地域の方々に見守られながら、これからも健やかに明日に向かって伸びていってくれることを心から願っています。ありがとうございました。

○○ ○○ 先生(○○小学校へ)

あっという間の4年間でした。やさしさあふれるあたたかな花館小学校で多くの事を学びながら楽しく支援員生活が送れた事は、この上ない幸せと思っています。花小の一員として過ごせたことは私にとって素晴らしい経験でした。この気持ちに感謝し、新しい学校でもがんばります。本当にありがとうございました。

○○ ○○ 先生(○○小学校へ)

私は花館小学校に3年間お世話になりました。学校生活支援員という職業が初めてのことなので最初は右も左も分からず不安でいっぱいでした。けれど、花小のみんなが明るく話しかけてくださったおかげで、私も楽しい3年間を送ることができました。3年間本当にありがとうございました。

花小の子どもたちの「どんな時も全力で頑張る姿」をたくさん見ることができ、私自身多くのことを 学ぶことができました。ありがとうございました。これからもずっと応援しています。

今年度は、この他に学校生活支援員の〇〇先生とGIGAスクールアシスタントの〇〇先生が花館小学校にお勤めいただきましたが、このたびご退任されることになりました。

離任式では、代表児童からのお別れの言葉や花束の贈呈などがありました。これまでの先生方との思い 出を振り返り、涙ぐむ子どもたちもいました。

13人の先生方、大変お世話になりました。このたび花館小学校をお別れする先生方の花館小学校に対するこれまでがんばりに感謝するとともに、新天地でのさらなるご活躍をお祈り申し上げます。